

総合学科

ビジネス系列

城南中学校出身

商品開発の授業ではお茶を使ったスイーツを販売するために、実際にお菓子を作る体験もしました。商品についてそれぞれが熱くなり、ぶつかる時もありますが、売りたいものを売ることができるように仲間と考え一つの商品を開発し、売ることの楽しさを学べます。



情報系列

東部中学校出身

情報デザインは情報系列にしかなく、色の使い方やユニバーサルデザインについて学べます。情報処理の学習が最も多く、1級の検定に合格できたら、国家試験でもあるITパスポート試験に挑戦します。大変さもありますが、先生のサポートもあって、合格できた時の達成感はずれられません！



会計系列

高田中学校出身

分からないところがあっても、先生が親身に教えてくださり、授業の中で理解することができています。質問しやすい環境だと感じます。全商簿記検定1級や日商簿記検定2級は会計系列でしか取得できないのでとてもやりがいがあります。検定合格のため系列の仲間と切磋琢磨しながら楽しく授業を受けています。



生活福祉系列

東部中学校出身

ミシンの使い方や調理技術など、日々の生活で役立つ知識、技術を考えて、1食分を調理しました。数人で作るの、仲間と分担しながら協力して進めるのが楽しかったです。栄養バランスを考えておかずを決めるのが難しいですが、自分の為になるので良い経験ができたと思っています！



農業科

動物科学科

城南中学校出身

イヌやウマ、ウシと関わりながら学ぶことができ、将来に役立つ資格を多く取得することが可能です。当番があり大変なことも多いですが、可愛い動物たちに癒されながら愛情込めて飼育しています。大好きな動物や仲間と時間を過ごせて幸せです！



食品科学科

大垣西中学校出身

他の学校には無い器具・機械を使っての微生物の観察。薬品を用いた栄養素に関する実験。それらで培った知識を生かした食品製造。どれも食品の知識を身につけたい人、その道に進もうという人、個々の目的を持った仲間たちで、夢を叶えるために頑張っています！



園芸科学科

平田中学校出身

1、2年生では主に農業の基礎基本と資格取得について学び、実際に9つの資格を取得することができました。3年生では学科発表に向けてプロジェクト活動を行い、各班で課題解決に向け仲間と協力して調査・研究を頑張っています！



環境科学科

江南中学校出身

僕が所属する作物班では複数の企業と連携しています。学校で作ったお米をレストランでお客様に提供していただいたり、農林水産省と連携して新しいお米の作り方を模索しています。農業の未来を担う気持ちで農業と向き合いながら仲間と楽しい生活が送れています！



いぶき寮

「自律・自立」「清く・正しく・美しく」「賢く」
～いぶき寮での経験は、あなたの未来の礎となる！～

大垣養老高校には、農業経営者育成を目的とした寄宿舎「いぶき寮」が設置されています。寮生活を通して、規律ある生活と学習習慣を促しながら生徒の生きる力を育みます。現在は総合学科、農業科を問わず、遠隔地生徒だけでなく放課後の専門的な学習や時間外実習、部活動等に積極的に取り組む生徒がいぶき寮で生活しています。また、入寮生以外の生徒についても、クラスや部活動、生徒会、農業クラブ等による各種研修会や学校行事等に応じていぶき寮において研修を行うことがあります。

寮生の声

私は部活動に集中して取り組むために入寮しました。毎日自分たちで生活規律を守り、皆がお互いを高めあいながら寮での生活を送ることができています。いぶき寮では、新入生歓迎会やスポーツレクリエーション、納涼会、月見会、クリスマスなど季節ごとに楽しい行事がたくさんあります。どの行事も寮生が自主的に企画、運営しています。「寮生活は大変じゃない？」と聞かれることがありますが、寮生同士の仲が良いですし、「自立心」や「協調性」を学びながら充実した高校生活を送ることができています。なにより栄養バランスのとれた毎日の食事が最高です。ぜひ私たちと一緒にいぶき寮で充実した高校生活を送ってみませんか？